TIRAJE 48,915

(1/1)





GARANTIZAN DESTINAR MAYORES RECURSOS PARA CHIAPAS

## Reiteran diputados federales apoyo a Sabines en beneficio de la frontera sur

■ El gobierno de Chiapas, a través de la Secretaría para el Desarrollo de la Frontera Sur, une esfuerzos con la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur del Congreso de la Unión para analizar los retos en materia de seguridad, infraestructura y protección a los derechos humanos en la región.

En una intensa gira, los diputados federales encabezados por Juan Carlos López Fernández, presidente de la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur, recorrieron el Suchiate I y II, la Estación Migratoria, Talismán, Puerto Chiapas, la Zona Naval y las fincas cafetaleras, y se comprometieron a trabajar por Chiapas de la mano del gobernador Juan Sabines Guerrero.

Los legisladores federales reconocieron el compromiso y fortaleza del gobernador del pueblo de Chiapas, quien trabaja de forma decidida para impulsar una política específica en la frontera que estimula el comercio, garantiza la protección de los migrantes y fortalece de manera coordinada los esfuerzos del gobierno federal.

Los diputados visitaron la Zona Naval, donde sostuvieron una reunión de trabajo con la Marina, el Ejército, PF, Cisen, PEF, PEP, la Secretaría de Gobierno. En la reunión, Andrea Hernández Fitzner, secretaria para el Desarrollo de la Frontera Sur, presentó al grupo Tapachula, que se encarga de coordinar la



seguridad en la frontera sur, y además presentó a la Comisión legislativa el diagnóstico y la estrategia de control, soberanía y seguridad en la frontera de Chiapas.

Esta es la primera de una serie de visitas que la Comisión de los Asuntos de la Frontera Sur realizará; se pretende dar continuidad a estos trabajos. Los diputados se comprometieron a trabajar para garantizar mayores recursos para la frontera sur, empezando con los mil 324 millones de pesos que se requieren para los puntos de control interno, proyecto que el gobernador del pueblo de Chiapas ha identificado como estratégico para la seguridad del estado.

